



## **BUPATI BENGKALIS**

---

### **SAMBUTAN**

### **BUPATI BENGKALIS**

**PADA ACARA PUNCAK PERINGATAN  
HARI ULANG TAHUN DHARMA WANITA PERSATUAN  
KE-19 DAN PERINGATAN HARI IBU KE-90  
TAHUN 2018  
TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS  
BENGKALIS, 10 DESEMBER 2018**

---

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,  
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.**

#### **YANG KAMI HORMATI:**

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PIMPINAN INSTANSI VERTIKAL KABUPATEN BENGKALIS, (KEPALA KEJAKSAAN NEGERI BENGKALIS, KETUA PENGADILAN NEGERI BENGKALIS, KETUA PENGADILAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS, KEPALA KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS);
- SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;

- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS BESERTA JAJARAN PENGURUS;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS DHARMA WANITA PERSATUAN KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA PENGURUS BHAYANGKARI POLRES BENGKALIS;
- KETUA BESERTA PENGURUS PERSIT KODIM 0303/BENGKALIS;
- KETUA GABUNGAN ORGANISASI WANITA (GOW) KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MKA DAN DPH LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MAJLIS ULAMA INDONESIA (MUI), KETUA BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL (BAZNAS), KETUA DEWAN DAKWAH ISLAMIAH(DDII) KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA KETUA ATAU PIMPINAN ORGANISASI KEMASYARAKATAN, ORGANISASI KEPEMUDAAN, ORGANISASI WANITA SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- DEWAN PENASEHAT DHARMA WANITA PERSATUAN KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA KETUA DAN PENGURUS DHARMA WANITA PERSATUAN UNIT OPD DAN KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI;

- REKAN – REKAN WARTAWAN, HADIRINPARA  
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT.,  
TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT RAHMAT  
DAN NIKMAT-NYA, PADA PAGI INI KITA MASIH  
DIBERIKAN KESEMPATAN UNTUK DAPAT HADIR  
MENGIKUTI SERANGKAIAN **ACARA PUNCAK  
PERINGATAN HARI ULANG TAHUN (HUT) DHARMA  
WANITA PERSATUAN (DWP) KE-19 TAHUN 2018 YANG  
DI INTEGRASIKAN PULA DENGAN PERINGATAN HARI  
IBU KE-90 TAHUN 2018 YANG DITAJA OLEH DHARMA  
WANITA PERSATUAN (DWP) KABUPATEN BENGKALIS.**

SHALAWAT BERIRING SALAM, SENANTIASA KITA  
SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR  
MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN;  
**“ALLAHUMMASOLLI ‘ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI  
MUHAMMAD”**. SEMOGA KITA AKAN MENDAPATKAN  
SYAFA’AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK.AAMIN YA  
RABBAL AALAMIIN.

**HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,.**

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH  
KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN

SELAMAT HARI ULANG TAHUN (HUT) DHARMA WANITA PERSATUAN YANG KE 19 BUAT DWP KABUPATEN BENGKALIS, SEMOGA DHARMA WANITA PERSATUAN MENJADI PILAR UTAMA PEMERSATU BANGSA DAN NEGARA INDONESIA SERTA SEBAGAI AGEN PEREKAT KEBHINEKAAN YANG DAPAT MENGAKTUALISASIKAN DIRI DALAM SETIAP KEGIATAN DI LINGKUNGAN KELUARGA, MASYARAKAT, BERBANGSA DAN BERNEGARA SERTA DAPAT MENJADI PEREMPUAN YANG BERKUALITAS DALAM PEMBANGUNAN NASIONAL.

SELANJUTNYA, KAMI JUGA MENYAMPAIKAN UCAPAN SELAMAT HARI IBU BUAT SELURUH PEREMPUAN INDONESIA KHUSUSNYA PEREMPUAN KABUPATEN BENGKALIS, MUDAH – MUDAHAN MELALUI PERINGATAN HARI IBU KE-90 TAHUN 2018 INI DAPAT MENDORONG TERCIPTANYA KESETARAAN PEREMPUAN DAN LAKI-LAKI DALAM SETIAP ASPEK KEHIDUPAN.

**HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,.**

PERINGATAN HARI ULANG TAHUN DHARMA WANITA PERSATUAN KE-19 TAHUN 2018 INI HENDAKNYA BUKAN HANYA SEBAGAI KEGIATAN SEREMONIAL SEMATA, NAMUN HARUS DIMAKNAI SEBAGAI MOMENTUM UNTUK MELANGKAH KEDEPAN, MENEGAKKAN KOMITMEN DIBIDANG KEMASYARAKATAN TERUTAMA UNTUK MERANGSANG KEPEKAAN DAN KEPEDULIAN SOSIAL DALAM MENGEMBANGKAN POTENSI KAUM PEREMPUAN GUNA MENCAPAI KUALITAS YANG DIHARAPKAN. SEHINGGA ORGANISASI WANITA INDONESIA MELALUI DWP DAPAT BERPERAN EKSTRA DEMI KEMAJUAN BANGSA DAN NEGARA TANPA HARUS MELUPAKAN KODRATNYA SEBAGAI SEORANG WANITA.

PERAN SERTA DAN PARTISIPASI ANGGOTA DHARMA WANITA PERSATUAN SEBAGAI ISTRI DARI APARATUR SIPIL NEGERA SANGATLAH PENTING DALAM MEMBANTU PELAKSANAAN PROGRAM-PROGRAM PEMERINTAH DILAPANGAN SEHINGGA TUJUAN DARI PEMBANGUNAN NASIONAL BISA CEPAT TERWUJUD, MENINGAT ASN SEBAGAI APARAT

PEMERINTAH YANG MENJADI PELAKSANA KEBIJAKAN PROGRAM PEMERINTAH WAJIB MEMPUNYAI LOYALITAS DAN DEDIKASI YANG TINGGI SERTA DUKUNGAN PENUH DALAM MELAKSANAKAN TUGAS BANGSA DEMI TERCIPTANYA KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DEMI PEMBANGUNAN NASIONAL ITU SENDIRI.

SEBAGAI ISTRI, WANITA MEMILIKI PERANAN YANG TIDAK DAPAT DIPANDANG SEBELAH MATA, IA BERPERAN SEBAGAI PENDAMPING HIDUP, TEMAN DISAAT SUKA MAUPUN DUKA, SAHABAT, PENASEHAT, KEKASIH, PENGINGAT, PELIPUR LARA, TEMPAT MENCURAHKAN PERASAAN, SEMUA PERANAN ITU ADALAH MERUPAKAN BENTUK MOTIVASI ISTRI KEPADA SUAMINYA. KARENANYA, DAPAT DIAMBIL KESIMPULAN, BAHWA PERAN ISTRI TIDAK LAIN ADALAH SEORANG MOTIVATOR.

***HADIRIN, PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,***

SESUAI TEMA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN DHARMA WANITA PERSATUAN TAHUN INI, YAKNI **“OPTIMALISASI POTENSI DHARMA WANITA**

**PERSATUAN (DWP) UNTUK SUKSESNYA PEMBANGUNAN NASIONAL”.** TEMA DIMAKSUD BERMAKNA AGAR DWP SEBAGAI ORGANISASI WANITA YANG MAMPU BEKERJA SECARA PROFESIONAL DALAM MENJALANKAN PROGRAM KERJA SECARA TERINTEGRASI Mendukung Pembangunan Nasional.

DWP SEBAGAI SALAH SATU ORGANISASI MASYARAKAT PEREMPUAN TERBESAR DI INDONESIA SUDAH SELAYAKNYA MENGAMBIL PERAN STRATEGIS DAN PERAN AKTIF DALAM KONSTALANSI PEMBANGUNAN NASIONAL. POTENSI DWP MULAI DARI PIHAK PUSAT, PROVINSI, KABUPATEN/KOTA SAMPAI KECAMATAN DAN KELURAHAN MENINDAKLANJUTI KEKUATAN YANG PATUT DIPERHITUNGGAN UNTUK MEMBERIKAN KONTRIBUSI PENUH DALAM MENSUKSESKAN PROGRAM NASIONAL.

DALAM KESEMPATAN INI, KAMI JUGA MENGAPRESIASI BERBAGAI KEGIATAN YANG TELAH DILAKSANAKAN OLEH PARA ISTERI ASN DI LINGKUP PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BENGKALIS. KAMI

BERHARAP DI MASA YANG AKAN DATANG LEBIH BANYAK LAGI KEGIATAN-KEGIATAN YANG DAPAT DILAKUKAN OLEH DWP YANG BERDAMPAK POSITIF TERHADAP PEMBANGUNAN DIKABUPATEN BENGKALIS.

***HADIRIN, PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,***

PADA PELAKSANAAN PERINGATAN PUNCAK HARI ULANG TAHUN DHARMA WANITA TAHUN INI YANG DI INTEGRASIKAN JUGA DENGAN PERINGATAN HARI IBU YANG KE-90 TAHUN 2018 INI, KAMI SAMPAIKAN SEBUAH PENGHARAPAN AGAR PARA PEREMPUAN INDONESIA DAPAT MENCARI JATI DIRI DALAM MENDORONG SEMUA PEMANGKU KEPENTINGAN UNTUK MEMBERIKAN PERHATIAN, PENGAKUAN AKAN PENTINGNYA EKSISTENSI PEREMPUAN DALAM BERBAGAI SEKTOR PEMBANGUNAN, SEHINGGA DAPAT MEMBAWA PENGARUH POSITIF BAGI PENINGKATAN KUALITAS PEREMPUAN INDONESIA YANG MAJU, MAMPU MENJADI SOSOK YANG MANDIRI, KREATIF, INOVATIF, DAN PERCAYA DIRI. KEMUDIAN MENINGKATKAN KUALITAS DAN KAPABILITAS DIRI,



SEHINGGA BERSAMA LAKI-LAKI MENJADI KEKUATAN YANG BESAR DALAM MEMBANGUN MASYARAKAT.

KAMI JUGA MENGAJAK SEMUA PIHAK UNTUK TERUS BERJUANG MENINGKATKAN PERAN AKTIF PEREMPUAN BERSAMA KAUM LAKI-LAKI DALAM MEMBANGUN BANGSA, MEMBANGUN KESEJAHTERAAN. UPAYA PENINGKATAN PERAN DAN PARTISIPASI PEREMPUAN DAN LAKI-LAKI DALAM PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN DINILAI SANGAT STRATEGIS DALAM MEMPERKUAT KETAHANAN KELUARGA, KETAHANAN NASIONAL DAN TENTUNYA AKAN BERIMPLIKASI PADA KESEJAHTERAAN BANGSA.

***HADIRIN, PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,***

PERINGATAN HARI IBU YANG KITA LAKSANAKAN SETIAP TAHUNNYA INI, SEBAGAI MANIFESTASI MENGENANG DAN MENGHARGAI PERJUANGAN KAUM PEREMPUAN KHUSUSNYA DI KABUPATEN BENGKALIS, KARENA TELAH BERJUANG BERSAMA-SAMA KAUM LAKI-LAKI DALAM MEREBut KEMERDEKAAN DAN BERJUANG MENINGKATKAN KUALITAS HIDUP DAN MASYARAKAT. TEKAD DAN PERJUANGAN KAUM

PEREMPUAN UNTUK MEWUJUDKAN KEMERDEKAAN DILANDASI OLEH CITA-CITA DAN SEMANGAT PERSATUAN KESATUAN MENUJU KEMERDEKAAN INDONESIA YANG AMAN, TENTERAM, DAMAI, ADIL DAN MAKMUR SEBAGAIMANA DIDEKLARASIKAN PERTAMA KALI DALAM KONGRES PEREMPUAN INDONESIA PADA TANGGAL 22 DESEMBER 1928 DI YOGYAKARTA.

YANG TAK KALAH PENTINGNYA LAGI, SAAT INI TELAH TERBUKTI BAHWA PEREMPUAN DALAM BERBAGAI DIMENSI KEHIDUPAN BERBANGSA DAN BERNEGARA, MAMPU MENJADI MOTOR PENGGERAK DAN MOTOR PERUBAHAN (*AGENT OF CHANGE*) MELALUI POTENSI DAN KEMAMPUAN YANG DIMILIKINYA.

HAL INI TENTUNYA SEJALAN DENGAN TEMA PERINGATAN HARI IBU TAHUN 2018 INI: ***"BERSAMA MENINGKATKAN PERAN PEREMPUAN DAN LAKI-LAKI DALAM MEMBANGUN KETAHANAN KELUARGA UNTUK KESEJAHTERAAN BANGSA"***.

ARTINYA BAHWA PEREMPUAN INDONESIA MEMILIKI HAK DAN KEWAJIBAN YANG SAMA DENGAN

LAKI-LAKI. MEMILIKI PRINSIP KESETARAAN YANG MENDASARI TENTANG PENTINGNYA PEMBAGIAN TUGAS, PERAN DAN TANGGUNGJAWAB YANG SEIMBANG ANTARA PEREMPUAN DAN LAKI-LAKI.

SAAT INI KITA JUGA MEMBUTUHKAN PARA IBU YANG BISA MEMBIMBING ANAK-ANAKNYA AGAR PRODUKTIF DAN TIDAK IKUT-IKUTAN MENYEBARKAN FITNAH, MENYEBARKAN CELAAN, MENYEBARKAN CACIAN DI MEDIA SOSIAL. YANG BISA MENANAMKAN BENIH KUAT NILAI-NILAI BHINNEKA TUNGGAL IKA, NILAI-NILAI TOLERANSI, NILAI-NILAI PERSATUAN BANGSA DI PIKIRAN, DI HATI, DAN DI JIWA ANAK-ANAK BANGSA INI.

UNTUK SELANJUTNYA KAMI SAMPAIKAN, JANGAN ADA LAGI DISKRIMINASI GENDER TERHADAP PEREMPUAN DAN PARA IBU, JANGAN LAH LAGI KAUM IBU DIHALANG-HALANGI UNTUK BERKARYA, UNTUK BERKEMBANG BILA KITA INGIN INDONESIA MENCAPAI POTENSI MAKSIMALNYA.

***HADIRIN, PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,***  
DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI

SAMPAIKAN,SEMOGA ALLAH SWT MERIDHOI DAN MEMBERKAHI SETIAP LANGKAH DAN USAHA KITA BERSAMA DALAM MEMBANGUN BANGSA DAN NEGARA INDONESIA YANG TERCINTA INI.

***BURUNG NURI TERBANG BEBAS  
HINGGAP SEKEJAP DI POHON KENARI  
SELAMAT HUT DWP KE - SEMBILAN BELAS  
MAJU TERUS BANGUN NEGERI***

***LOYANG CETAK KUE BOLU  
CANTIK SUNGGUH BERBENTUK BUNGA  
SUNGGUH BESAR JASAMU WAHAI IBU  
DI BAWAH TELAPAK KAKI MU ADA SYURGA***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN,  
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH.  
WASSALAMUALAKUM WR. WB.**

**BUPATI BENGKALIS**

**AMRIL MUKMININ**

